Thurgauische Konferenz der Mittelschullehrpersonen ^{TKMS}

JAHRESBERICHT 2014

Bildung Thurgau TKMS Thurgauer Konferenz der Mitteschullehrpersonen

Im verflossenen Vereinsjahr beschäftigte die Lehrerschaft der Mittelschullehrpersonen, vorab jene der Kantonsschule Frauenfeld, das sogenannte kantonale Sparpaket. Dieser Entscheid führte zu äusserst schmerzlichen Einschneidungen. Es ist zu bedauern, dass weder Bildung Thurgau noch die TKMS frühzeitig über die Entscheidungsfindungsprozesse orientiert wurden.

Wie schon in den verflossenen Jahren war die Zusammenarbeit mit Bildung Thurgau ebenso wichtig wie intensiv – und zunehmend von einem effizienten Arbeitsstil geprägt, der auf gegenseitigem Vertrauen fusst. Insbesondere im Bereich der Lohnfrage konnte der Vorstand der TKMS darauf hin wirken, dass die Besitzstandwahrung erhalten bleiben konnte. Neben der Erhaltung des guten Arbeitsumfeldes ist der Lohn der wichtigste Interessenbereich der TKMS.

Ein Schwerpunkt der Vorstandsarbeit war der Beitritt der TKMS zum VSG, dem Verein der Schweizer Gymnasiallehrpersonen. Die Vorarbeiten gestalteten sich aufwendig, da die rechtlichen Aspekte zunächst abgeklärt werden mussten. Die Zusammenarbeit mit den Verantwortlichen des VSG verlief reibungslos, sodass für alle Probleme schliesslich gute und tragbare Lösungen gefunden werden konnten. Damit ist die Voraussetzung gegeben, dass bei den anstehenden Veränderungen im Bereich der Maturitätsanerkennung auf Bundesebene die Mitsprache all jener Thurgauer Mittelschullehrpersonen, die Mitglied der TKMS sind, gewährleistet ist.

Der Vorstand der TKMS beschloss, dass er weiterhin einen jährlich stattfindenden Anlass mit pädagogischer bzw. bildungspolitischer Ausrichtung durchführt, der sich an alle interessierten Mittelschullehrpersonen des Kantons richtet. Die Teilnahme soll dabei freiwillig sein; der Anlass ist der Jahresversammlung der TKMS vorgeschaltet.

Für den Vorstand TKMS Frauenfeld, 9.3.15 Dr. Heinz Hafner, Präsident